
S E V I , el goleador 
'LLEVO UN PROMEDIÓ DE DOS 
GOLES POR PARTIDO, PERO LO QUE 
MAS ME INTERESA ES QUE EL EQUI-
PO QUEDE AL FINAL EL PRIMERO". 

"TODOS LOS EQUIPOS, CUANDO SE 
ENFRENTAN CON NOSOTROS SE 
CRECEN". 

Cada temporada, desde hace tres que mi-
lita en el Campeonato de Empresas defendien-
do los colores del C.F. Hospital de Granollers, 
Jorge Corbajo "SEVI", de 22 años, viene siendo 
un destacado goleador del mencionado cam-
peonato. 
— Sevi, ¿cuántos goles llevas conseguidos en 
la presente campaña? 
— Hasta el momento creo que soy el máximo 
goleador del equipo con ocho tantos. Llevo un 
promedio de dos goles por partido, ya que he 
dejado de jugar tres encuentros. 
— ¿Cuántos esperas marcar más? 
— Los máximos que pueda, aunque lo que 
más me interesa es que el equipo quede al 
final el primero. 
— ¿Cuál es tu mejor cualidad? 
— La rapidez y la valentía. 
— Y a tu equipo, ¿cómo le ves esta temporada? 

Más potenciado que nunca y por tanto con 
más posibilidades de ser campeón. Aunque 
ahora todos los equipos cuando se enfrentan 
a nosotros se crecen y cada vez nos cuesta 
más ganar los partidos. 
— ¿Qué línea destacarías? 
— Todo el equipo está muy equilibrado y com-
pensado, por lo que no destacaría a ninguna 
línea en particular. 
— De los demás equipos, ¿cuáles te gustan 
más? 
— El Lladoner por la rivalidad y por su clase 
siempre me ha gustado, aunque esta tempora-
da está aigo flojo. También ia Peña Sport ai 
que nos costó mucho ganarle y el Olímpico de 
Canovelles, que tiene un equipo muy joven 
y que lucha mucho. 

CARLOS, la regularidad EUGENIO, el g u a r d a M 
'EL EQUIPO ESTA MUY BIEN, NO 
SOLO POR SU JUEGO, SINO POR 
EL AMBIENTE TAN SANO QUE REI-
NA DENTRO DE EL". 

" H A Y QUE FELICITAR A LOS ORGA-
NIZADORES Y ARBITROS DE ESTE 
CAMPEONATO DE EMPRESAS POR 
SU BUENA LABOR". 

Como lateral izquierdo del C.F. Hospital 
figura un hombre que destaca por su regulari-
dad y entrega. Nos estamos refiriendo a CAR-
LOS, a quien rápidamente preguntamos: 
— ¿Cuántas temporadas en el equipo? 
— Creo que con esta son seis las que llevó per-
teneciendo al C.F. Hospital. 
— Anteriormente, ¿dónde jugaste? 
— Pertenecí, entre otros, al juvenil del Grano-
llers, después pasé al amateur y a continuación 
al Lierona. 
— Y a tu equipo, ¿cómo lo ves este año? 
— Muy bien y no sólo por su juego, sino además 
por el ambiente tan sano que reina dentro de él. 
— ¿Conseguiréis el título? 
— A pesar de que lo veo aun difícil, creo que sí. 
— ¿Cuáles son los equipos a batir? 
— Los más a tener en cuenta creo que son la 
Peña Central y Peña Sport; los demás pienso 
que no nos crearán muchos problemas. 
— ¿Qué opinión te merece este Campeonato 
de Empresas? 
— Es un Campeonato que está muy bien orga-
nizado, por lo que hay que felicitar a sus pro-
motores ya que se necesita mucha afición y 
paciencia para realizar una competición de es-
te tipo. También creo que es digna de destacar 
la gran labor que desarrollan los arbitros al ha-
cerse cargo de la dirección de los partidos. 

"EL EQUIPO ESTA MEJOR QUE U 
TEMPORADA PASADA, HEMOS TE 
NIDO BUENOS REFUERZOS". 

"EL DELANTERO CENTRO DE Lí 
PEÑA SPORT HA SIDO EL QUE MAí 
TRABAJO ME HA DADO". 

EUGENIO es el encargado de detener 
balones que llegan a la portería. Y hasta el pi 
sente, puede decirse que su actuación viei 
siendo muy positiva, ya que es el guardarti 
menos goleado del Campeonato. ' 
— ¿Con cuántos goles, Eugenio? 
— Creo que son 10 tos tantos que hemos err 
cajado. 
— ¿Qué edad tienes? 
— 28 años. 
— Anteriormente, ¿dónde jugabas? 
— Antes de jugar con el Hospital estuve en n 
rios equipos de empresas como Permesa y Ll> 
doner, del que fu í uno de los fundadores. 
— Y en el Hospital, ¿cuántas temporadas 
vas? 
— Son cuatro las temporadas que llevo juganck 
aqu í y puedo añadir que muy a gusto. 
— Con respecto al año pasado, ¿cómo ves ai 
equipo? 
— Muy bien, mejor que el año pasado. Heira 
tenido unos buenos refuerzos y el equipo^ 
ganado en consistencia. 
— ¿Campeones? 
— Espero que sí. Cada año vamos a más, la teir 
porada pasada conseguimos el segundo puesli 
y en esta debemos conseguir el primero y pe 
tanto el título de campeones. 
— ¿Qué equipos os van a dar más guerra? 
— El Olímpico de Canovelles y la Peña Cer 
trai. 
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